
 

 

 

 

Compte-rendu du Conseil d’école  
Ecole élémentaire Ernest Renan le 3 juin 2024 

 

Participants :  
 
Mme Manfroy : directrice  
Mme Fommarty : adjoint au Maire délégué aux Affaires scolaires et aux Centres de loisirs 
Mme Hémon : Adjointe de Mme Marquis aux Affaires scolaires 
Tous les enseignants sauf Mme GUTHMANN qui est excusée 
10 parents d’élèves APELGC 
 

1/ Vie de l’école 

Projet « Paris 2024 »  
Retour sur la journée sportive à Marcel Payen pour l’ensemble de l’école le 23 avril 2024 
 22 ateliers (tir à l’arc, hand, hockey, judo, basket, saut en longeur, capoeira, rugby …) 
 Élèves brassés par niveaux de classe 

5 ateliers par élève + 1 relai par classe  
Journée plaisir de participer (sans gagnant) – cela a été apprécié 

Un grand merci à la 50ène de parents présents pour accompagner et aider  
Et à 2 messieurs pour les animations rugby et capoeira 
Merci aux animateurs mis à disposition par la mairie (6 animateurs) qui ont aidé et facilité l’organisation et 
l’animation des ateliers 
Merci aux enseignants pour leur investissement 
 

Les spectacles 
Les spectacles de fin d’année ont eu lieu au théâtre et tout le monde s’accorde sur le bon résultat 
Merci à Antoine le professeur de musique 
 

Journée sans cartable 
Le 25 juin 2024 
Des animateurs seront présents pour les animations ainsi que Passing Sport (tennis)  
 

L’évaluation de l’école 
2 parents d’élèves APELGC étaient présents pour la restitution de l’évaluation le 6 mai 2024 
Retours : 

- Le groupe scolaire fonctionne bien 
- Bons retours des enfants et des parents, plaisir de venir à l’école 
- L’équipe enseignante du groupe est stable et cela est une force pour l’école 



 

 

 

Quelques pistes d’amélioration mentionnées 
- Lien inter-cycle à renforcer un peu plus 
- Faire évoluer le rôle des délégués de classe dans la vie et les décisions de l’école 
- Réfléchir davantage avec la perspective du parcours de l’élève (apprentissage éducative, civile, 

culturelle, sportive…) 
- Végétaliser les cours. Sujet sur le long terme et couteux. Quelques jardinières sont prévues pour la 

rentrée de septembre.  
 

Liaison école maternelle et collège 
GS-CP 

- Lecture réciproque 
- Olympiades le 11 juin 
- Visite de l’école par les GS en juin 
- Déjeuner des GS au réfectoire de l’élémentaire le 27 juin 
- Les enseignants de l’élémentaire échangent avec ceux de la maternelle pour fluidifier les entrées 

et les transitions 
 
CM2-6e 

- Accueilli pour les cyanotypes 
- Rencontres sportives jeudi 13 juin en matinée au stade Marcel Payen 
- Les enseignants échangent avec ceux du collège pour fluidifier les entrées et les transitions 

 

Réunion pour l’accueil des CP 
Le 18 juin à 18h00 à l’école élémentaire 
La plupart des futurs CP viennent de la maternelle Renan, peu de nouveaux élèves 
 

Les classes de découverte / transplantées 
Les classes découvertes à Houlgate ou à Saint-Hilaire-de- Riez en Vendée se sont très bien passées. 
A Saint-Hilaire-de-Riez : site très agréable et bien situé avec une météo clémente qui a permis de profiter 
du séjour. 
Les enseignants de CM1 qui sont partis pendant la semaine du 1er mai demandent un geste de la mairie 
pour être rémunérés en ce jour férié qui a été travaillé.  
 

Les sorties de fin d’année 
Les enseignants rappellent que les parents sont nécessaires quand ils sont sollicités afin de permettre aux 
enfants de profiter pleinement de l’objectif pédagogique de la sortie. Sans parent accompagnateur la sortie 
devra être annulée. 
 
Le spectacle d’enfants de la maitrise des Hauts-de-Seine a été très apprécié par les enfants et les 
enseignants. 
 
Autres sorties prévues : 

- 13 juin : CE1A + tous les CE2 / Fondation Good Planet 
- 14 juin : CM2 au stade Charlety / ateliers + sélections des paralympiques aux JO 



 

 

 

- 27 juin : CPB, CPC / musée de la carte à jouer 
- 27 juin : CM1 au stade Charlety / ateliers + sélections des paralympiques aux JO 
- 1er juillet : CPA et CE1B / musée de la carte à jouer 

 
 

Interventions dans les classes 
Interventions Watty en CM1 et CM2 seront reconduites l’année prochaine 
Intervention de l’infirmière scolaire pour la puberté et porter secours en CM2 
Intervention buccodentaire en CM1 le 27 mai 
Intervention de l’officier de prévention sur les dangers d’internet en CM2. Il est remarqué que le nombre 
d’élèves ayant déjà des smartphones en CM2 est en forte croissance. Le message passé par l’officier n’est 
pas bien passé dans toutes les classes. 
 

La Remise des livres de prix 
Mme Fommarty viendra remettre les livres de prix à l’école le 2 juillet. 

- Les CP recevront un dictionnaire pour l’utiliser en CE1 ; il sera donné en fin de CP et à rapporter en 
CE1 

- Les CM2 recevront un dictionnaire d’anglais pour le collège  
- Les autres niveaux recevront des livres choisis par les enseignants 

 
 
 

2/ La coopérative scolaire 
Elle sert à financer les projets de la classe et de l’école (livres, petits matériels, intervenants, tout ou partie 
des spectacles, la journée sans cartable…). C’est la seule source de financement des classes pour les 
projets. 

- Créditeur au jour du conseil à hauteur de 9 709€ 
o Il manque la facture du tennis (1 656€)  
o Et 1 395 € de provision pour les coopératives de classe 

- Prévision d’atterrissage 6 660 € environ en fin d’année  
Soucis avec le photographe car la société a été liquidée durant l’année ; le chèque 2 800€ que la société 
devait à l’école n’a pas été reçue et ne le sera probablement jamais 
Un autre photographe a été choisi pour l’année prochaine 
 

3/ Prévisions de la rentrée 2024 
Les effectifs 
1 fermeture de classe → 13 classes pour la rentrée (14 en sept 2023 et 15 en sept 2022) 
Les prévisions sont : 
52 CP / 65 CE1 / 52 CE2 / 78 CM1 / 76 CM2 
Soit 323 élèves environ – peu de départ mais cela peut bouger encore un peu à la marge 
Idéalement la répartition des classes serait : 2 CP, 3 CE1, 2 CE2, 3 CM1, 3 CM2, mais il faudra jongler avec 
le nombre d’enfant maximum par classe (défini par le ministère de l’éducation nationale).  
 



 

 

 

Désignation du Bureau des élections 2024 
1 enseignant – Mme TOUS 
2 parents – Mme BEAUDOUIN et Mme TRACQUI 
Vote par correspondance reconduit 
 

Projet d’école 2024-2025 
Thème des jeux : jeux de société et les échecs en particulier 
L’objectif est de recentrer le divertissement sur des activités qui ne sont pas sur écran et qui méritent de 
la concentration et de la patience. 
Les idées : interventions extérieures dans les classes pour apprendre à jouer, en relation avec les équipes 
du centre de loisirs aussi. 
 
Photo de classe (1ere quinzaine de septembre) en rapport avec le thème des jeux. Quelques idées : 
personnages de jeux de sociétés …  
 
Les listes de fournitures seront données dans les classes par les enseignants pour le niveau supérieur ou 
seront affichées sur le tableau devant l’école.  
 


